

5月の行事予定

		菊池	七城	旭志	泗水
1	火				6・7カ月児健診 13:30～ 14:00(受付) 泗水公民館
2	水	6・7カ月児健診 13:10～ 13:30(受付) 西部市民センター			
3	木				
4	金				
5	土				
6	日				
7	月				健康相談 9:30～10:30(受付) 泗水総合支所
8	火	社会保険出張相談所開設 10:00～15:00 菊池市中央公民館			
		ポリオ予防接種 13:30～14:00(受付) 文化会館			
9	水				3歳児健診 13:30～14:00(受付) 泗水公民館
10	木	アットホーム「マタニティ」(母親学級) 13:15～13:30(受付) 菊池市中央公民館			
			行政相談 9:00～12:00 七城多目的研修センター		3・4カ月児健診 13:30～ 14:00(受付) 泗水公民館
11	金	3・4カ月児健診 13:10～ 13:30(受付) 西部市民センター			
12	土	2007Kikuchiホテルフェスタin七城ホテル観賞会 18:00～21:00 七城町前川公園			
13	日				
14	月	健康相談 9:30～10:30(受付) 健康相談室			
		育児相談 9:30～10:30(受付) 西部市民センター			
15	火	人権・行政・弁護士相談開設 ○人権・行政相談 10:00～12:00 ○弁護士相談 9:30～12:30 菊池市中央公民館2階		ポリオ予防接種 13:30～ 14:00(受付) 旭志老人憩の家	
16	水	すくすくクラブ(散歩) 10:30～ 児童センター		3・4・6・7カ月児健診 13:30～14:00(受付) 旭志老人憩の家	
17	木	2歳6カ月児歯科健診 13:30～14:00(受付) 文化会館			
18	金	1歳6カ月児健診 13:10～ 13:30(受付) 文化会館			
		男女共同参画専門委員相談 13:30～16:30 文化会館			
19	土				

休日在宅当番医

※休日在宅当番医は変更されることがあります。休日や夜間の医療機関は、地域救急医療情報センター(菊池広域連合消防本部) ☎096(232)9331 に問い合わせてください。

5月3日	よしもと小児科(小・内・アレ)	菊陽町	096(233)2520	杜の里 かねこクリニック (内・胃・消・外・皮)	菊池市	(23)7522
	山縣医院(内・神)	大津町	096(293)4430	池田クリニック(泌)	合志市	096(248)8600
4日	古川医院(内・外・小・耳)	菊陽町	096(232)1566	岸病院(外・胃・整・内)	菊池市	(38)2750
	中野クリニック(内・消・循・人)	菊池市	(25)5861	かつき皮膚科医院(皮)	菊池市	(24)5500
5日	ふじおか内科(内・消・循・小)	菊陽町	096(232)7550	三隅胃腸科内科外科医院 (胃・内・外)	合志市	096(248)6161
	大津第一クリニック(内・循)	菊陽町	096(232)9595	岡山眼科(眼)	菊池市	(25)2209
6日	武蔵しもむら医院 (内・小・アレルギー)	菊陽町	096(339)7561	木庭耳鼻咽喉科(耳)	菊池市	(24)2551
	宮本内科医院(内・胃・循・リハ・放)	大津町	096(293)1700	はやし歯科医院	大津町	096(294)0555
	柴田整形外科(整・リハ・内)	合志市	096(346)5500			
13日	河野内科クリニック(内・呼・アレ・ 消・循・小・神内・リハ・放)	菊陽町	096(233)1717	菊池眼科(眼)	菊池市	(25)5678
	福田医院(耳・内・泌)	大津町	096(293)2771	加藤歯科医院	菊池市	(24)5188
	緒方整形外科医院(整・リハ)	合志市	096(248)8181			

3月末の人の動き

(対前月比)

- 人口：52,479人 (-164)
- 男性：25,109人 (-108)
- 女性：27,370人 (-56)
- 世帯：17,420世帯 (-17)

平成19年5月1日号

発行・編集

菊池市情報企画課
〒861-1392
熊本県菊池市隈府888番地
TEL 0968(25)1111
FAX 0968(25)5720
ホームページ <http://www.city.kikuchi.kumamoto.jp/>
市長メール mayor@city.kikuchi.kumamoto.jp
行政メール kouhou@city.kikuchi.kumamoto.jp

印刷

敷島印刷株式会社

合志川の上を優雅に泳ぐ、旭志伊秋の鯉のぼり。数年前から同区が公民館活動として取り組んでいるもので、不要になったものを少しずつ集めてきたという。今年は数十匹が追加された。

「提供くださった方々に感謝している。そしてたくさんの方にこの雄姿を見てもらいたい」と同区の齋藤憲一公民館長。

倉庫で眠っていた鯉のぼりたちが、昔を思い出したかのように元気よく泳いでいるように見えた。

編集後記